

Las elecciones a rector podrían adelantarse y celebrarse antes de las vacaciones

:: A. G. P.

GRANADA. Las elecciones a rector de la Universidad de Granada (UGR) están dando que hablar estos días entre la comunidad universitaria. En el claustro de ayer se aludió a que se está barajando adelantar las votaciones a antes de las vacaciones de verano. No es la primera vez que se habla de este tema en un órgano oficial. En el Consejo de Gobierno ya se preguntó al rector al respecto. Si bien, oficialmente, no hay nada cerrado.

El siguiente paso es que el rector Francisco González Lodeiro lleve el asunto al Consejo de Gobierno para que le dé el visto bueno y seguidamente convocar las elecciones. No hay mucho margen de maniobra. Las votaciones deben celebrarse en periodo lectivo, finales de mayo o junio. Oficialmente, el plazo de los cuatro años se cumple en los primeros días de diciembre. El rector González Lodeiro fue elegido en segunda votación el día 13 de diciembre de 2007.

No obstante, aunque en la Universidad dicen que «no es un proceso cerrado», la intención es elevar al Consejo de Gobierno la petición para que las elecciones se convoquen antes de las vacaciones de verano. Hay que recordar que el proceso lleva consigo un calendario administrativo con unos plazos establecidos. También es igualmente necesario recordar que lo más probable es que no haya más que un candidato, el propio Francisco González Lodeiro, que completaría así los ocho años de mandato, salvo que convoque elecciones antes de terminar sus cuatro años del segundo proceso.

Si bien, no se sabe aún, puede haber algún candidato más en esta ocasión. Lo que no se puede obviar es que con este adelanto de elección lo tendría aún mucho más complicado el otro candidato. Las cartas están sobre la mesa y la ficha en la comunidad universitaria, aunque en esta ocasión quizás no tenga ni que ir a depositar su voto en la urna.

El Defensor Universitario pide que se controle más el fracaso académico

Enrique Hita alerta de las cifras registradas en absentismo estudiantil y a la vez solicita modificaciones en la normativa docente

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. El Defensor Universitario de la Universidad de Granada (UGR), Enrique Hita, ha rendido cuentas al claustro y llamado la atención sobre las cuestiones que cree se han torcido y deben mejorarse en la institución universitaria. El claustro dio el visto bueno al informe –solo una abstención– y el profesor Enrique Hita tiró de las orejas a la comunidad docente debido a los altos índices de fracaso académico en algunas asignaturas «que, curiosamente, son de las que cuentan con los mejores alumnos, por nota de selectividad, de toda la Universidad. Qué fácil es para cualquier profesor decir que ‘nuestra asignatura es la más importante’, que ‘en nuestra época estudiábamos más, a pesar de que teníamos peores profesores’, ‘quién es nadie para interferir en mi libertad de cátedra’. Argumentos nunca nos van a faltar, hay cientos. Pero el caso inverso también lo tenemos, el del profesor ‘facilón’ que aprueba, e incluso mucho más que eso, para no crearse problemas».

En esta línea, hizo una sugerencia para que «se introduzca para estos supuestos, que se repiten año tras año y que son muy excepcionales, aunque también muy llamativos, una modificación de nuestra Normativa de Planificación Docente y Organización de Exámenes, de manera que, de igual forma que los profesores que suspenden a más del 70% del alumnado están obligados a explicar al vicerrectorado, motivadamente y por escrito, las razones del fracaso académico, también deberían explicar su excepcional ‘éxito académico’ estos otros».

En su informe llamó la atención también su reflexión sobre las metas de la UGR de alcanzar la «calidad y la excelencia». «Siendo cruciales estas dos metas, que lo son



Enrique Hita, Defensor Universitario de la UGR. :: RAMÓN L. PÉREZ

sin duda, y en las que todos nos estamos empleando a fondo, no constituyen, a secas, el verdadero horizonte de lo que entiendo que es y persigue la Universidad». Y tras poner algún ejemplo de ranking, esfuerzos o no del profesorado y del alumnado, concluyó: «Creo que estamos complicando todo un poco».

Enrique Hita, que fue muy directo en su exposición, expuso, además, que la Normativa de Planificación

«Seguimos teniendo falta de cobertura administrativa en los departamentos por la tarde»

Docente y Organización de Exámenes de la Universidad de Granada lleva bastantes años necesitada de una reforma. Y recordó a los profesores que se debe cumplir el horario de las tutorías. Es una de las cuestiones sobre las que hay muchas quejas. Y si hay un tema que «me preocupa sobremanera es el problema del absentismo estudiantil. Un problema que está convulsionando fuertemente la actividad docente y la evaluación».

El Defensor Universitario dejó claro, además, que «no puedo entender, en otro orden de cosas, que todavía no tenga la Universidad de Granada una normativa que regule de forma subsidiaria la elección de grupos de docencia entre profesores dentro de cada departamento, como tienen otras universidades». Lo mismo que dijo no comprender que ni si-

EN BREVE

► **Quejas:** El Defensor Universitario ha registrado un total de 881 expedientes, de los cuales 377 corresponden a quejas convencionales y 445 a expedientes tramitados por correo electrónico.

► **Los alumnos los que más protestan:** Son el sector mayoritario y además el que más quejas presenta ante el Defensor Universitario, un total de 354, solo 21 han sido presentadas por personal docente e investigador y dos tan solo por parte del personal de administración y servicios.

quiera «a nuestros titulados en Filología o Traducción e Interpretación no les estemos reconociendo nosotros mismos, aunque sea a efectos muy específicos, la suficiente capacitación lingüística a otros efectos».

Protección de datos

Enrique Hita también habló ayer en su exposición de la falta de cobertura administrativa en los departamentos por la tarde o los problemas en el desarrollo del máster de Secundaria, que fue una de las cuestiones que más quejas suscitó en 2010. En sentido positivo, agradece el apoyo del rector a la Oficina del Defensor y el sistema de perfeccionamiento en la protección de datos.

Durante el año 2010 se registraron en la Oficina del Defensor Universitario un total de 881 expedientes, de los cuales 377 corresponden a quejas convencionales, 445 a expedientes tramitados por correo electrónico, 53 a consultas con gestión y seis a expedientes de conciliación/mediación. Los alumnos fueron los que presentaron más quejas (354) seguidos del personal docente e investigador (21) y el personal de administración y servicios (sólo dos).

Los organismos y los servicios fue lo que más quejas suscitó y la docencia también está en primer lugar en cuanto a la naturaleza de las quejas.

Cuarenta empresas confirman su asistencia a la Feria de Empleo

:: A. G. P.

GRANADA. «A día de hoy, ya han confirmado su asistencia alrededor de 40 empresas nacionales e internacionales y servicios de empleo europeos. Telefónica, Kiabi, Management Solutions, Banesto, Vodafone, Fuerzas Armadas, despacho de abogados Garrigues, Axesor, Al-

tran, son algunas de las empresas que apuestan por esta Feria y confían en la cantera universitaria de Granada. Además, países como Alemania, Francia, Italia, Reino Unido, entre otros, ofrecerán información y asesoramiento sobre vacantes de empleo existentes en sus mercados de trabajo». Estos datos

los aporta Luisa Valdés directora de la Internacional de Empleo Universitario, que se celebra los días 6y 7 de abril en Fermasa.

Este año se espera que el número de visitantes supere los más de 14.000 de la edición anterior, procedentes de todas las universidades andaluzas. Las estadísticas de

la Feria de 2010 revelan que casi el 80% de los estudiantes o recién titulados que la visitaron buscaban empleo por primera vez.

Según los organizadores «no solo se mantiene en tiempos difíciles sino que además innova con actividades que aportan un valor añadido a este evento». Su misión es «crear durante dos días un escenario de fomento de empleo. Un lugar de encuentro único que promueve el intercambio de conocimientos directo y personal entre el mundo académico y laboral, donde las empresas podrán reclutar y

seleccionar a futuros profesionales». La Feria que este año llega a su undécima edición.

La Feria ha sido siempre organizada por la Universidad granadina y el Servicio Andaluz de Empleo a través de la Red Eures. Cuenta con la colaboración y participación de destacadas entidades, tanto públicas como privadas, de diversos ámbitos geográficos.

Antes de visitar la Feria los universitarios pueden enviar su currículum a través de la web <http://www.feriainternacionaldeempleo.com>.

El Gran Premio de Fondo llega a Baza

El domingo se disputa la clásica prueba bastetana del circuito Diputación

ATLETISMO

:: JOSÉ UTRERA

BAZA. Un año más y ya van treinta y cuatro y, aunque ahora se le denomina carrera de fondo Ciudad de Baza, en la práctica es una media maratón, pues los corredores deben de completar una distancia de 21 kilómetros.

Los cambios de circuitos realizados en los últimos años ha imposibilitado que se pueda homologar el recorrido para que, oficialmente, la carrera de bastetana pueda volver a ser una media maratón, pues así se creó y durante muchos años, así lo fue. Y alguna vez tendrá que volver a serlo, cuando se decida un recorrido definitivo, que no esté afectado por cambios urbanísticos y otras circunstancias.

En sus primeras ediciones la media maratón se disputaba entre Cúllar y Baza y discurría por una ca-



Joaquín Guadix, en la carrera de 2010. :: J. UTRERA

rrera nacional ahora en autovía. Luego se cambió y la salida se hizo desde El Hijate, en la provincia de Almería, hasta llegar a la Plaza Mayor de Baza. Después vinieron otros trazados y un obstáculo tan imponente como la cuesta del Baico con un kilómetro de subida a tan solo

cinco de la meta. Ahora el recorrido es mucho más suave, y son los propios corredores los que pueden hacerlo más o menos exigente. Antes se celebraba el 15 de agosto con lo que el calor era un 'hándicap' muy importante.

El año pasado la carrera se dispu-

tó bajo una incesante lluvia, para el domingo las previsiones son de cielo nuboso y una probabilidad de lluvia del 20%. Se puede asegurar que con lluvia o sin ella, los corredores locales del Grupo Cantarranas se dejarán notar con su presencia en la prueba.

La prueba es organizada por el Ayuntamiento de Baza y la Diputación granadina, siendo la inscripción gratuita para los residentes en Baza, y el mismo día de la prueba se puede realizar la inscripción con dorsal 0 con un coste de 10 euros que se destinará a la Asociación Española Contra el Cáncer.

La prueba comenzará a las once de la mañana y la salida y llegada se situará junto al pabellón municipal de deportes en la calle Cádiz.

El itinerario será el mismo que el de la edición anterior por la buena acogida que ha recibido de los propios atletas.

EN BREVE

Albolote acoge el Nacional de Luchas Olímpicas

Albolote se convertirá este fin de semana en la sede de la lucha nacional al acoger el campeonato de España de Luchas Olímpicas, en sus especialidades de Greco-romana, Libre Olímpica y Lucha Femenina. Más de 300 luchadores competirán para lograr hacerse con una plaza para el campeonato de Europa y del Mundo.

CajaGranada visita hoy la cancha del Calella

El Club CajaGranada viaja hoy hasta Barcelona para medirse al Termotur Calella, en el encuentro correspondiente a la décimo octava jornada de la Superdivisión española. El choque, que se disputará a las 17:00 horas, supondrá una nueva oportunidad para que el conjunto ahorrista se estrene en la máxima categoría del tenis de mesa español, aunque el reto se plantea complicado. Julio Reyes, Danilo Toma y Andrei Birlan forman el equipo de Chen Jian Zhong.

TEATRO MUNICIPAL ISABEL LA CATOLICA

Compañía de Teatro
Corral del Carbón
HOY, a las 21'30 h. MAÑANA, a las 20'00 h.

de LUIGI PIRANDELLO
Adaptación y Dirección:
JOSÉ LUIS NAVARRO

TAQUILLA:
TEATRO ISABEL LA CATÓLICA
Precio: 10€

Seis Personajes en Busca de Autor

Ayuntamiento de Granada
Cultura

El Oxipharma quiere seguir como líder en Dos Hermanas

FÚTBOL SALA

:: FRAN LATORRE

GRANADA. Llega la 24ª jornada del grupo 8º de la Primera Nacional A con el líder Oxipharma Rober visitando Dos Hermanas para medirse al FS Nazareno esta tarde a partir de las 18 horas en el Pabellón Francisco De Dios Jiménez. En la pasada jornada los de Ramón Tirado sumaron su decimocuarta victoria en los últimos quince partidos, gracias al 5-4 infringido al Jaén Clima, por lo que continúan siendo primeros con tres puntos de ventaja sobre el segundo. El partido sirvió para el debut del goleador Toni Novo, «causó una gran impresión pese a llevar dos entrenos con nosotros. Esta semana está más comprometido y con tono físico», afirma el entrenador Ramón Tirado.

Los granadinos son la mejor defensa del campeonato y el segundo mejor ataque, mientras que el Nazareno está situado en la zona tranquila de la tabla ya que viene de vencer 3-4 en El Ejido.

«Si ganamos nos quedarían cuatro partidos en casa y dos fuera, sería un paso importantísimo ante el mejor equipo que ha pasado por Granada», nos dice un Tirado que tiene la baja de Nono y las dudas del portero Pedro más Rafita, Gonzalo y Manolo.

Mercomotril, a por la Copa

El Mercomotril Mutrayil sigue peleando por la tercera plaza, un puesto que ostenta tras vencer contundentemente en la pista de un rival directo, el Bujalance (3-11) y que daría opción para disputar la próxima edición de la Copa del Rey.

«Queremos certificar esta tercera posición, pero además es la penúltima oportunidad para luchar por el subcampeonato», comenta Ramón Balboa, entrenador motrileño.

Si esta tarde vencen a partir de las 17 horas al Incosur Coineña en el Pabellón Municipal motrileño, podrían acechar esa segunda plaza que ostenta el equipo malagueño, ya que se situarían a seis puntos. Coín viene de vencer 5-2 al Cueva de Nerja, «querrán estar con posibilidades al final de liga por si el segundo puede ascender. Son fuertes y con jugadores de División de Honor», expone Balboa que tiene la baja del cancerbero Óscar.

La situación es más complicada para el Aceites Massutti Algarinejo que viaja hasta tierras malagueñas para jugar contra el Cueva de Nerja esta tarde a las 17 horas en el Pabellón Sierra Almirajara. El conjunto amarillo sigue en puestos de descenso tras su derrota 3-6 ante el Racing Alameda y la salvación se encuentra a diez puntos. «Tras esta derrota la situación es complicada pero no imposible y tenemos que agotar todas las posibilidades que tengamos», apunta el entrenador Quique García.

Los de Nerja cayeron 5-2 en Coín y están en la frontera de la salvación, si bien una derrota hoy les uniría a los candidatos al descenso. «Va a ser complicado porque tienen una plantilla experta y también se están jugando la permanencia», concluye García, que tiene las bajas de Raúl, Mario, José y Nono y Peules y la duda de Rober, lo que hace que el choque sea aún más difícil para el conjunto aljarineje.

La pista del colista recibe al Universidad en la División de Plata femenina

FÚTBOL SALA

:: F. L.

GRANADA. El Universidad de Granada viaja hasta Sanlúcar de Barrameda para enfrentarse al Luci Feri Fanum esta tarde a partir de las 16:30 horas en su Pabellón Municipal, dentro de la 20ª jornada del grupo 3º de la División de Plata de fútbol sala femenino.

Las chicas de Armando Rodríguez perdieron el pasado fin de semana 2-3 ante el líder Universidad de Alicante, por lo que son novenas con diecinueve puntos. «Es una zona intermedia, si vencemos no tendremos problemas con el descenso y aspiraremos a estar entre los ocho primeros de la liga», afirma el entrenador granadino.

El conjunto gaditano es el colista de la clasificación, ya que sólo ha vencido en dos de los dieciocho partidos que ha disputado. Además son los más goleados, mientras que el equipo granadino es el menos goleador en la categoría.

«Les ganamos 3-2 en Granada, fue el primer partido que vencimos tras una mala racha inicial. La clave estará en la capacidad de concentración y saber estar en el partido y en aprovechar nuestra mejor posición técnico-táctica», comenta un Rodríguez que tiene las bajas de Poca, Isa y Tania por motivos laborales.



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE GRANADA
ÁREA DE MANTENIMIENTO INTEGRAL
Y LIMPIEZA DE LA CIUDAD
PLAN ASFÁLTICO 2011
CORTES DE TRÁFICO

Con motivo de la ejecución de las obras de asfaltado de las calles:

Los días 28, 29, 30, 31 de Marzo y 1 de abril: Luis Miranda Davalos, Profesor Sáinz Cantero, Periodista Francisco Javier Cobos, Periodista Antonio López Muñoz, Periodista José María González, Virgen de la Consolación y Pasaje de San Lucas.

SE RUEGA NO APARCAR

Rogamos disculpen las molestias

helopav SA